

## Tesshinkan Okinawa Vorbereitung

Am 09.04.2005 fand beim Karateverein Friedberg, dessen Kobudoabteilung von Stephan Becsei betreut wird, ein Tesshinkan Seminar statt.

Dieses war auf die bevorstehende Reise der Teilnehmer der Tesshinkanreise nach Okinawa abgestimmt.



So waren die Themen dann das vielgeliebte Bo Kihon, die Bokata Shushi no Kun sho, Maezato no Nunchaku (welche da Nuchakus in Deutschland nicht erlaubt, sind mit Seilen als Ersatz geübt wurde) und Maezato no Tekko geübt.

Später, Tsiken Chitahaku no Sai und für Sven Fudoshin no Sho.

Die Teilnehmer waren von den Ausführungen insbesondere im Detailbereich der Techniken von Klaus sehr beeindruckt.



Alle waren sich einig, das war ein schönes Seminar.